



Marthe et Marie en
Baugeois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

CONFIRMATION

Dans quelques jours, des jeunes et des adultes de nos paroisses et des paroisses de Seiches et Durtal recevront le sacrement de la confirmation : une onction accompagnée de ces paroles : **Reçois le Saint Esprit, le don de Dieu.**

Cet événement nous rappelle l'importance de ce sacrement, trop souvent considéré comme secondaire, ou même facultatif. Les évangiles ne parlent pas de confirmation, et de même on ne voit pas que les apôtres ont été baptisés alors qu'ils sont tout remplis d'Esprit au jour de Pentecôte ; on voit bien aussi comment le don de l'Esprit leur donne la joie et l'audace du témoignage de la Bonne Nouvelle : ils ont été « baptisés dans l'Esprit Saint et le feu ».

Ainsi Baptême et Confirmation sont étrangement mêlés ; le baptême souligne plutôt un plongeon dans la mort et la résurrection du Seigneur et invite à vivre un passage

(pâque) toujours recommencé de la mort à la vie ; et la confirmation souligne plutôt l'irruption de l'Amour dans la vie des baptisés, comme un fruit du mystère pascal.

On pourrait s'étonner que des adultes, à un âge avancé, demandent à recevoir le sacrement de confirmation. En fait, il n'est jamais trop tard... Souvenons-nous que la démarche du baptême demande du temps, et parfois des années pour que le Christ grandisse dans le cœur jusqu'au sacrement.

Nous observons aussi dans l'Evangile le Christ instruire longuement ses apôtres avant l'événement de la Pentecôte. (cf Luc 25/45-49)

Aujourd'hui encore laissons-nous instruire pour aller de pentecôte en pentecôte.

Père Paul Vincent

Congrès Mission 2025

Après le beau succès à Longué-Jumelles en 2024, le **Congrès Mission** revient du **7 au 9 novembre à Paris - Accor Arena de Bercy**, avec **30 000 participants attendus** !

Trois jours pour raviver sa foi, partager, découvrir des initiatives missionnaires et vivre un temps fort d'unité.

Inscriptions sur paris.congresmission.com

Un groupe des quatre paroisses, accompagné par le **P. Luc Beneteau**, se prépare déjà à y participer.

Infos : **José Sánchez-Ventura - 06 99 80 16 33**

Un nouveau chemin de service et d'espérance

Père Grâce Manima

Au cœur de cette année jubilaire qui nous mobilise autour du beau thème de

« l'Espérance », je rends grâce à Dieu de pouvoir vivre avec vous une nouvelle expérience de mon ministère sacerdotal. Je suis le Père Grâce Manima, prêtre originaire de l'archidiocèse de Brazzaville (Congo), actuellement en mission dans le diocèse d'Angers. Ces dernières semaines, j'ai été appelé à rejoindre le pôle d'animation missionnaire du Beaugeois-Vallée pour prêter main-forte au service de vos différentes communautés paroissiales.

Mon parcours de prêtre m'a conduit jusque-là dans des lieux très différents. Après mon ordination sacerdotale en 2019, j'ai passé une année de ministère dans mon diocèse d'origine comme vicaire paroissial. Ensuite, j'ai été envoyé en mission pendant trois ans à Dakar (Sénégal) comme prêtre étudiant et vicaire à temps-partiel. Depuis deux ans, je vis ma mission en Anjou, partageant mon temps entre la préparation d'un Master Archives et le service pastoral à la paroisse Saint Lazare-Saint Nicolas d'Angers. Et maintenant, j'arrive au milieu de vous comme un humble

ouvrier dans la vigne du Seigneur. Je suis impatient de découvrir vos réalités locales, vos églises, vos routes, vos visages, votre histoire. J'accepte de vous rejoindre pour cheminer ensemble le cœur habité d'espérance. Non pas « l'optimisme naïf, non. Mais cette certitude profonde que Dieu est avec nous quoi que nous ayons à traverser (...) Vivre dans l'Espérance signifie, nous concentrer sur Dieu et accueillir ce qu'il nous donne ». Enfin, je me confie à votre bienveillance et à vos prières et je vous assure des miennes pour cette étape que nous allons vivre ensemble. Dans la joie de nous rencontrer !





Saint Martin du Noyantais

6 Rue du Presbytère Noyant 49490 Noyant Village
psmd.noyant@orange.fr - 02 41 89 52 54

Permanences

Lundi et Jeudi : 10h00 - 12h00

Bénédiction de la croix cimetière de Parcay-les Pins

Chaque paroissien est invité le 31 octobre à 16h autour de la croix restaurée du cimetière !



Ce temps d'unité est suivis d'un verre de l'amitié.

Ce dimanche 5 octobre, les fidèles des quatre coins du diocèse se sont retrouvés.

Dans le cadre de l'année jubilaire, Mgr Delmas avait souhaité « rassembler l'Eglise du peuple de Dieu de l'Anjou », invitant chaque baptisé à garder confiance en Dieu et à raviver son Espérance.



Familles, fidèles de toutes les paroisses, mouvements, scouts, aumôneries, congrégations religieuses... Cet événement exceptionnel qui a réuni environ 5000 personnes, n'avait pas connu une telle ampleur depuis près de 20 ans. Tandis que les jeunes vivaient la journée jubilaire de leur côté dans les locaux de l'établissement St-Aubin-La-Salle avec des topos, des temps de louange et un grand jeu, les adultes ont pu écouter différents témoignages sur le thème de l'Espérance et déambuler entre les stands de mouvements et d'associations. La journée était animée par le groupe de pop-Louange IPSE Worship.

Le jubilé diocésain s'est clôturé par une messe festive au cours de laquelle Mgr Delmas a invité les fidèles « à témoigner autour d'eux de l'Espérance qui leur est confiée ». [site diocèse d'Angers](#)



Messes à l'église de Noyant: **Chaque dimanche à 11h**

Sacrement Confirmation 18h00 à Cornillé les Caves

Messe à 16h EHPAD de Noyant: 23 Octobre

Prière des Mères église de Noyant: **à 11h30 chaque vendredi**

Prière des Laudes: **à l'église de Genneteil du lundi au vendredi à 7h30 (15 à 20 mn) ; le samedi à 8h30.**

Temps d'adoration sanctuaire de la vraie croix

Baugé **08h00 à 12h00 et 14h30 à 16h30 Tous les mardis**
08h30 à 12h00 et 14h30 à 18h Tous les jeudis

Funérailles: Noyant Jacqueline HIRON 94 ans , Roger HARDOUIN 97 ans - Migné le Vicompte: Serge FOUCHER 86 ans-
Lasse: Françoise FRICARD 78 ans